

DECLARACIÓN ODCA

SOBRE LA SITUACIÓN CUBANA A UN AÑO DE LAS MANIFESTACIONES PACÍFICAS

La Organización Demócrata Cristiana de América (ODCA) manifiesta su preocupación ante el agravamiento de la situación política, económica y social de Cuba y condena el aumento creciente de la represión contra cualquier disidencia, así como la ausencia de cambios en favor de la población cubana en general.

Desde la ODCA reiteramos nuestra exigencia de liberación inmediata de todos los presos políticos y manifestamos toda nuestra solidaridad con sus familiares. A un año de las históricas manifestaciones cívicas del 11 y 12 de julio de 2021, las autoridades cubanas mantienen en sus cárceles a más de mil prisioneros políticos y de conciencia, que han sido injustamente condenados por haber ejercido sus derechos humanos a expresarse y manifestarse exigiendo cambios. Cubanos de diversas generaciones que fueron y son sometidos a tratos denigrantes y a juicios ampliamente cuestionados por organizaciones internacionales de derechos humanos.

La ODCA considera que la única salida a la grave situación cubana es un cambio pacífico hacia un estado de derecho, con poderes independientes, pluralismo político y cohesión social, en el que se respeten los derechos y libertades de todos los cubanos con independencia de lugar en que residan hoy. Creemos que un país entero no puede ser rehén de una minoría que no favorece el bien común y que cada vez se distancia más en su estilo y condiciones de vida del resto de los ciudadanos, sin ofrecer la oportunidad a que el pueblo elija libre y democráticamente entre modelos distintos.

La ODCA hace un llamado a los gobiernos de la región a que en coherencia con los valores establecidos en el Carta Democrática Interamericana exijan a las autoridades cubanas que respeten los derechos humanos y que den voz al pueblo cubano para que elija libremente el camino que quiere para su presente y futuro. Las ideologías, los compromisos históricos y afectos políticos, no pueden estar por encima de la vigilancia del respeto a la dignidad humana y de los anhelos del soberano pueblo de Cuba.